

幸寿園だより

令和5年
11月号
No.288

発行 / 介護老人保健施設 グリーンヒル幸寿園 西松浦郡有田町南原甲678-1 ☎ 0955-41-1070

介護職員の働きやすい職場環境づくり



厚生労働大臣賞を受賞しました



令和5年度
介護職員の働きやすい職場環境づくり
厚生労働大臣表彰「奨励賞」受賞!



グリーンヒル幸寿園が、この度介護職員の働きやすい職場環境づくりにおいて、厚生労働大臣より「奨励賞」を賜りました。

これは、厚生労働省が令和4年12月に取りまとめた「介護職員の働く環境改善に向けた政策パッケージ」に基づき、職員の待遇改善、人材育成及び介護現場の生産性向上への取組が優れた介護事業者への表彰を通じた好事例の普及を図ることを目的に、令和5年度より実施することとなった施策の一つです。

ちなみに受賞している施設が全国でも54施設のみということで、今回幸寿園がこのような賞をいただいたことは、幸寿園の長い歴史の中でも初めてのことでの大変榮誉なことです。

幸寿園は、外国人介護人材を積極的に受け入れ、これまでに外国人の介護福祉士合格者3名を育成しました。

こうした外国人介護人材の育成プログラムや合格者3名輩出といった実績が評価いただいたことだと思います。

もちろん遠い異国の地で日々仕事に勉強に頑張ってくれた外国人職員も大変立派ですし、そこに携わってきた介護現場の職員こそ真に賞賛に値すること思います。

また、今まで支えていただいた地域の皆様はじめ各関係団体の皆様のご指導のおかげでもあると思います。

これからも、職員はもちろん、利用者様にとってより良い施設、魅力のある施設を目指し、この賞に恥じないよう職員一同精進して参りたいと思います！

今後ともご指導ご鞭撻の程宜しくお願い申し上げます。



事務長
西田 智之

10月誕生会

誕生者紹介



DCご利用者様

岩永 キヨ子様(87歳)

石橋 キミ卫様(85歳)

佐藤 久美子様(77歳)

岩永 敏夫様(76歳)

田代 康二様(70歳)

※ご本人様、ご家族様の確認のもと
掲載をさせて頂いております。

2F入所者様

南 祥子様(79歳)

前田 サチ子様(90歳)



3F入所者様

江口 勝芳様(86歳)

北川 文子様(92歳)

田中 澄男様(89歳)



たくさんできました★



は～あ
うまい!

どれにしようかな



わたがし出来たよ♪

3階

10月は、綿菓子、ポテトフライ、フルーチェ、ノンアルコールカクテルなどの出店を開いて、縁日気分を味わいました。「美味しいかった」と好評でお代わりをされる方や、ノンアルコールカクテルで、いい気分になられる方もいらっしゃいました。いつもと違う味を堪能された様子です。また開催出来ればいいですね。

おくんち

10月16・17日は有田くんちでした!
コロナ感染対策で、幸寿園への慰問は四年ぶりとなりましたが、たくさんの踊り子さんと磁器太鼓の皆さんのが来てくださいました。皿踊りはとても華やかで「私も昔は踊りよったもんね~」と皿の鳴る音に合わせて一緒に踊っていました★磁器太鼓は迫力ある見事な演奏で大感激でした。素敵なひと時を本当にありがとうございました。
また来年も来てくださいね!



秋の運動会を開催!

ディケア

10月24日に誕生会を兼ねて秋の運動会を行いました!!運動会の種目は「玉入れ」「ひも送り」「風船バレー」職員による「ムカデ競争」です。白組・赤組に分かれ皆様頑張られていました!!普段では見られない、勝負に対する闘争心や真剣な表情、楽しそうな表情と色々な表情を見る事ができました。職員によるムカデ競争ではディケア職員以外に事務長や師長、リハビリの先生にも参加していただき、御利用者様からの歓喜の声もありとても盛り上りました☺結果は白組の勝利でしたが、どちらの奮闘も素晴らしいです。とても素敵な運動会となりました!!10月の誕生者の皆様おめでとうございます!



2階

10月10日(旧体育の日)秋の大運動会を開催いたしました。競技種目は「お菓子食い競争・ひも送り・イス取り競争・玉入れ・あめ食い競争」の5種目でした。日頃のリハビリの成果を活かせる日であり、どの競技も大ハッスルで、赤組・白組それぞれが協力しあい大変盛り上りました☆皆様の笑顔をたくさん見ることができ、楽しい運動会となりました☺また来年もがんばるぞー!!





栄養課より



10月13日 有田くんちメニュー

- 栗ときのこのご飯
- ごみ
- 吳豆腐
- 茶碗蒸し
- フルーツ(メロン)



10月19日 誕生会メニュー



- 赤飯
- 炊き合わせ
- ツナサラダ
- かきたま汁
- フルーツ



10月31日 ハロウィンメニュー

- ハヤシライス
- マカロニサラダ
- コンソメスープ
- フルーツ

認知症サポーター養成講座 in 大山小学校



10月17日有田町立大山小学校の5年生を対象に開催された認知症サポーター養成講座にキャラバンメイトとして参加してきました!前回同様に小学生にも認知症を知ってもらうために寸劇やグループワークを行い認知症の方への適切な対応など学んでいただきました。

認知症サポーターが増え、認知症の人やその家族が安心して生活できる町になるよう

に今後も活動を続けていきたい
と思います!!



出前講座 に行ってきました!

今回は初の波佐見町へ!!「稗木場地区いきいきサロン楽しむ会」様にお邪魔しました。

今回のテーマは【認知症】9つの予防のお話と認知症予防運動プログラム「コグニサイズ」を実施させていただきました。



幸寿園では各専門職より皆様方のご希望に合わせた講座が開催できます。

5人程度の集まりでもぜひお問い合わせいただけますのでよかつたらお気軽にご相談ください!

**出前講座の様子はホームページ・謙仁会Facebookで紹介しています。
是非ご覧ください!!**

問合せ先
0955-41-1070
(担当:西田、浦川)



障害者緊急避難訓練を行いました

グリーンヒル幸寿園が有田町より災害時の福祉避難所(障害のある方、介護が必要な方の避難先)に指定されていることから、実際の災害を想定した避難訓練を実施いたしました。

伊万里有田地区では初の試みということで、伊万里保健福祉事務所、有田町、サービス事業所などが連携し実際に障害者の方が幸寿園まで避難してこられるという想定でした。

訓練後に参加されたご家族様をはじめ各関係者が集まり反省会を実施しましたが、訓練を実施してみての課題や反省点が見えてきましたので、幸寿園における課題についても今後検討しながら改善していきたいと思います。

そういう意味では今回訓練ができたことが何よりの収穫で、今後も継続して実施していただきながら、障害者の方や介護が必要な方々が地域で安心して過ごすことができるようサポートして参りたいと思います。



編集後記

11月になり、朝・夕は冷え込むものの、日中はまだ暖かく、地域にもよりますが過ごしやすい時季でもあるように感じます(;^ω^)立冬とは、1年を15日程度の区分に分けた、二十四節気のひとつで、冬のはじまりにあたるそうです。毎年異なりますが、11月7日~21日ごろになることが多いそうです!寒暖の差に体調を崩しがちな季節ですので、栄養バランスや運動などにも意識し体調管理に努めていきましょう♪ (R・M)



謙仁会Facebookにて 随時情報発信中!!

グリーンヒル幸寿園ホームページより、お越し下さい♪
幸寿園ホームページ
<http://www.kenjin-kai.com/koujyuen/>

